

Apolda am Samstag – die Nachrichten des Tages

Story von Jens Lehnert • Vor 2 Tag(en)



Die Bank vom Typ "Silva" ist jetzt für den Green Monarch Award 2025 des renommierten GreenSign Instituts nominiert.

Liebe mit 16 im Eiermannbau

Das Sommerkino im Eiermannbau Apolda geht unter dem großen Thema „35 Jahre Wiedervereinigung“ in seine zweite Veranstaltungswoche. Am kommenden Montag, 11. August, ist an der Auenstraße der Defa-Film „Liebe mit 16“ aus dem Jahr 1974 zu sehen. Die 16-jährige Ina nimmt auf Drängen der Mutter Tanzstunden. Auch der 18-jährige Matti nimmt an den Stunden teil. Er verliebt sich in Ina, die ihn zunächst abweist. Auf Betreiben des Tanzlehrers werden beide bei den Übungen ein Tanzpaar und kommen sich bald auch außerhalb der Stunden näher. Die Eltern reagieren auf das Verhältnis ihrer Kinder mit gemischten Gefühlen.

Schauspielerinnen Simone von Zglinicki, die in diesem Film die Rolle der Ina übernahm, ist am Montag im Nachgang der Filmvorführung Gesprächsgast im Eiermannbau. Der Eintritt ist frei. *red*

Eltern-Kind-Tanz in der Promenade

Die offene, kostenlose und unverbindliche Veranstaltungsreihe „Sport im Park“, die sich an Fitness-Interessierte und insbesondere die wendet, die es noch werden wollen, wird am kommenden Dienstag, 12. August, in Apolda fortgesetzt. In der Herressener Promenade gibt dann das Jenaer Studio „Fit für 2“ eine Schnupperstunde im Eltern-Kind-Tanzen. Beginn ist um 17 Uhr. *red*

„Weimarer Land Bank“ ist preisverdächtig

Der Verein „Weimarer Land Tourismus“ zählt zu den Nominierten für den Green Monarch Award 2025. Das Projekt „Weimarer Land Bank“ überzeugte die Jury in der Kategorie „Product“ durch seinen modellhaften Ansatz, touristische Aufenthaltsqualität und Klimaschutz miteinander zu verbinden. Die Preisverleihung findet am 2. Dezember im Science Center Spectrum in Berlin im Rahmen des GreenSign FutureLab statt.

Darüber, ob sich das Weimarer Land dann unter den Preisträgern finden wird, entscheidet auch ein [Publikumsvoting im Internet](#), an dem sich jedermann beteiligen kann.

Seit 2021 widmet sich das Projekt „Weimarer Land Bank“ der Entwicklung und Umsetzung nachhaltiger Möblierung im touristischen Außenbereich. In enger Kooperation mit regionalen Partnern wurden inzwischen an mehreren Standorten, darunter Bad Berka, Blankenhain und Hohenfelden, moderne, umweltfreundliche Sitzgelegenheiten aufgestellt. Die Bänke bestehen aus einem innovativen, umweltfreundlichen Material (GCC), das vollständig aus Altholz und recycelten Windradblättern von dem Unternehmen megawood in Aschersleben gefertigt wird. Mehrere neue Standorte für die innovativen Geländemöblierungen sind bereits in Planung. *red*